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路線の廃止減便がバス運転手不足等を要因とし全国的に行われている。
交野市にも令和7年3月22日に廃止を予定するバス路線がある。府が市町
村や事業者の取り組みに対して支援すべき。府の取り組みは？

地域公共交通の確保・維持にかかる府の支援

Ｑ

国の補助制度活用の要件の１つの地域公共計画の策定への助言を行うとと
もに、国に対して補助採択要件の緩和などの要望を行っている。バス事業
者対象の府の補助は、運転免許の取得支援とともに、人材確保セミナーな
どを開催する予定。引き続き、広域的な観点から地域に望まれる持続可能
な交通サービスが実現されるよう取り組んでいく。

Ａ

昨年一般質問にて「地域公共交通計画の策定にむけて大阪府の支援」を要
望した。市が地域公共交通計画を策定していれば、一気に路線廃止となら
なかったのでは？「市は広報等で、事業者との協議の経過と代替案について
説明すべき」と府政報告会でも市民から意見があった。交野市など市町村
や事業者から相談があった際には、府として必要な助言等の支援を。

要
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みよしかおるの質問の詳しい内容は
インターネット中継をご覧ください。

動画はこちらから⇨
インターネット中継をご覧ください。

府政報告会＆意見交換会のご案内

出張府政相談所（府民相談会）のご案内

日17日11 （日曜日）
14:00～16:00

さくら丘自治会館
（交野市天野が原町2－22－29）

四中校区

出張府政相談所（府民相談会）のご案内
第5回

第38回

日22日12 （日曜日）

向井田集会所
（交野市向井田1－45－1）

一中校区

第39回

11月24月（日曜日）11:00～17:00
第6回 12月24月（火曜日）11:00～17:00

星田会館
２階 第１５会議室
（交野市星田3－4－3）

14:00～16:00

代替交通 例 免許種別
一種 二種

※1 ○

※1 ○

※1 ※2○

○ ○

※1 ○

乗車定員

コミュニティバス

AIオンデマンド
（バス・タクシー）

概要

交通空白地域・不便地域の解消等を図るため、
市町村等が主体的に計画し運行するもの

乗合タクシー 地域のニーズに合わせて、セダンやワゴンといった小
型車両にダウンサイジングした乗合旅客運送サービス

配車予約からAIが最適な乗合運行ルートを決
定する、効率性の高い運送

公共ライドシェア 交通空白地などにおいて、自家用車を活用し
て提供する有償の旅客運送

自動運転バス 地域公共交通の諸課題の解決に効果が期待される
新技術であり、社会実装に向けた取り組みが進行中

※1：自家用有償旅客運送の場合は新任運転者講習を受講することで一種免許でも可能
※2：10人以下は普通免許、11～29人以下は中型免許、30人以上は大型免許

（国土交通省「地域交通における「担い手」「移動の足」不足への対応方策へのカタログ」等から作成）

地域の発展のためには、本路線の整備が必要不可欠である ことから、早期
の事業着手を訴え続けてきた。その意義と大阪府の取組状況は？

都市計画道路天の川磐船線の意義と
大阪府の取り組み状況
Ｑ

本路線は、国道1号や第二京阪道路へのアクセス道路であり、市道と一体的
に整備することで、並行する国道168号の交通の円滑化が見込まれる重要
な路線。周辺のまちづくりや市道整備などの具体化を事業着手の条件とし
ており、府としてはすでに予備設計を完了している。引き続き進捗状況を
踏まえ、本路線の着手時期を判断していく。

Ａ

交野市においては、下記の３点など課題があり、全て進んでいない状況。
交野市と大阪の発展のために、国、大阪府、交野市とでしっかり連携して前
向きに取り組んでいただきたい。
①国道168号線に並行して走る住宅街の道路は私市小学校の児童の通学路。
　朝の渋滞をさけて通り抜ける車が多く危険とPTAから指摘されている。
②令和3年度には国交省から「官民連携基盤整備推進調査費」が配分（国
1500万・交野市1500万）され、トラック駐車場・休憩施設を含めた検
討を行っており、2024年問題の解決にもなる良い取り組みであるが検
討中断。
③し尿処理施設の建て替えと広域化についても、近隣市との協議は進んで
　いない。

要
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2025年大阪・関西万博
順調に進む「万博の華」海外パビリオンの建設工事

「タイプＡ」パビリオン、全47か国で着工へ
11月1日、「万博の華」と言われる海外パビリオンについて、吉村知事は、参加国が独自に建設する「タイプA」の47か国
全てで着工の見通しとなったことを明らかにしました。内訳は、既に着工済みが46か国、11月中にも着工予定が１か
国となっています。なお、日本国際博覧会協会が公表した主な海外パビリオンの配置は次のとおりです。

タイプと形式

参加国が費用を負担し
独自で建設

日本側が建てて
　　参加国が賃料負担

日本側が建てて
　　複数国が共用使用

日本側が
建設を代行する簡易型

国

A
B
C
X

47

16

93

5

静けさの森静けさの森
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78

12
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9 インド
10 韓国
11 アラブ首長国連邦
12 エジプト
13 ブラジル
14 北欧5か国

1 オーストラリア 2 ドイツ 3 イタリア・バチカン市国

4 オランダ 5 イギリス

7 フランス 8 中国

6 アメリカ

イメージ図提供：2025年日本国際博覧会ホームページより抜粋

リング内の配置図と
主なパビリオンのイメージ
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●8月の市町村との意見交換会で山本交野市長より要望のあった「市町村施
　設整備資金貸付金」について
●治療予防アプリをはじめとするヘルスケアスタートアップに対する大阪府
　の支援である「次世代スマートヘルスラウンドテーブルの活用」について

その他の質問項目

　ほしだ園地において「星のブランコのイ
ルミネーション」が10月12日から12月29
日まで実施されている。委員会質問や一般
質問で取り上げてきたが、今年度府の取り
組みで実現した。
　イベントは期間中の土日祝に開催。時間
は17:30～21:00（点灯は18:00～）。参加
費は大人1000円、子ども（小学生）500円。

府民の森の眺望を活用した賑わいづくり

その他の質問項目

チケット購入をサポートする
万博来場サポートデスク

実施期間：来年10月13日までの予定（年末年始除く）
実施場所：大型ショッピングセンターや区役所など４カ所
開設時間：午前10時から午後5時まで 詳細はこちらから▶

パビリオンや催事、会場アクセスなど万博関連の情報提供も行います。

大阪・関西万博のID取得
入場チケット購入などの手続きをサポート！

「大阪府営住宅ストック総合活用計画」は令和3年12月に改定され、府営梅
が枝住宅の2期エレベータ工事（図の黄色い部分）は行われることなく、建
て替え事業に変更となった。
工事が長期にわたり、建て替え完了まで長い人では10年を超える見込み。
階段昇降が困難になる方への府の対応は？
 活用地は民間への売却とあわせて、他の府営住宅を集約する用地として
も検討してはどうか？

府営交野梅ヶ枝住宅の建て替え事業等

Ｑ

住み替えに関する説明会や相談会を開催し、入居者の希望と合致した23世
帯の住み替えを行った。引き続き、高齢者など階段の昇降が困難になる方
に対して、住み替えの意向を確認しながら丁寧に対応していく。
活用地については、団地の事業の進捗状況や入居者の意向なども踏まえな
がら検討していく。

Ａ

2期ＥＶ工事がなくなった5期の上層階の高齢の方の住み替え希望の方には、
5期の空き室に合わせて4期などの棟の空き室も含めた案内を検討してい
ただきたい。
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大阪府営交野梅ヶ枝住宅
建替計画 （５期工事） 撤去計画

夜空に輝く星のブランコ
　　　　  是非見にきてください。
https://o-wonderforest.com/hoshida/
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